























1. Tesis berjudul “Otentisitas Hadis Dalam Tradisi Fikih Hanafiyyah” yang ditulis oleh M. Shofiyyudin. Penelitian tersebut dipersembahkan oleh penulisnya sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Humaniora pada program Pascasarjana UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta. Hasil penelitian ini menyebutkan bahwa kritik hadis para ulama *ḥanafīyyah* meliputi dua unsur yaitu sanad dan matan. Kritik sanad yang menentukan *keṣāḥīḥan* sebuah hadis meliputi bersambungannya sanad, para periwayat harus berakal, *ḍābiṭ*, *‘ādil* dan beragama Islam. Keunikan ulama *ḥanafīyyah* yang paling mencolok adalah perhatian terhadap akal yang begitu dalam sehingga ini meniscayakan kritik pada makna matan. Sedangkan kritik matannya adalah mencakup hadis yang bersangkutan tidak bertentangan dengan al-Qu’ran, tidak bertentangan dengan hadis *mutawātir* dan hadis *mashhūr*, hadis *āḥād* yang tidak ditinggalkan oleh para sahabat dalam perdebatan mereka. Para ulama *ḥanafīyyah* menerima *rukḥṣah* ketika meriwayatkan secara makna pada hadis-hadis tertentu. Akibat pandangan ulama Hanafiyyah tentang matan seperti ini, mereka tidak mempertimbangkan adanya *‘illah* dan *shādh* dalam kritik matannya. Terlebihnya penelitian ini tidak menyebutkan unsur *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* sebagai salah satu kriteria mandiri untuk menjadikan sebuah hadis *ḍa’if* dapat diterima sebagai hujjah.
2. Tesis berjudul “Pemikiran Hadis Ibnu Taimiyah: Kajian Ontologis dan Epistemologis” yang ditulis oleh Ahmad Ainur Ridho. Penelitian tersebut dipersembahkan oleh penulisnya sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Theologi Islam pada Konsentrasi Al-Qur’an dan Hadis

















Bab kedua berupa pembahasan tentang konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl*. Dalam hal ini penulis akan memaparkan definisi konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* menurut mayoritas ahli hadis serta beberapa hadis *ḍa‘īf* yang diterima sebagai hujjah disebabkan penerimaan atau persetujuan mayoritas ulama disertai pengamalannya terhadap hadis tersebut. Berikutnya penulis akan memaparkan biografi dan kapasitas al-Suyūṭī sebagai ulama hadis serta definisi konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* sebagai salah satu kriteria *keṣaḥīḥan* hadis menurut al-Suyūṭī. Mengakhiri bab ini, penulis akan menyajikan contoh hadis yang tergolong dalam *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* sebagai salah satu kriteria *keṣaḥīḥan* hadis menurut al-Suyūṭī.

Bab ketiga berisi pembahasan tentang komparasi konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* sebagai satu kriteria mandiri untuk menerima sebuah hadis *ḍa‘īf* sebagai hujjah menurut mayoritas ahli hadis dan al-Suyūṭī. Komparasi dimaksud adalah aspek persamaan dan perbedaan konsep mereka dalam topik yang sama. Setelah uraian komparatif, penulis akan menyajikan analisa melalui perspektif ilmu hadis terhadap pandangan seluruh ahli hadis tentang konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl*. Analisa dimaksud bertujuan untuk menemukan mana yang lebih unggul di antara konsep para ahli hadis terkait topik dimaksud berdasarkan disiplin ilmu yang telah disepakati oleh seluruh ahli atau ulama hadis.

Bab keempat berisi implikasi konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* sebagai satu kriteria mandiri untuk menerima sebuah hadis *ḍa‘īf* sebagai hujjah menurut mayoritas ahli hadis dan menurut al-Suyūṭī. Dalam bab ini penulis akan memaparkan implikasi konsep *talaqqī al-‘ulamā’ bi al-qabūl* menurut mayoritas

